

Spielplatz Marienfeld

02.12.2022

Die Kleinen werden sich freuen!

In Marienfeld wird seitens junger Eltern schon lange ein Spielplatz für kleinere Kinder gewünscht. Jetzt gab es dazu ein Treffen der Gemeinde mit Kirchenvertretern, Eltern und Unterstützern sowie unseren beiden gewählten Ratsfrauen vor Ort. Der Spielplatz soll auf dem Gelände des Pfarrheims entstehen.

Ideen kreativer Spielgeräte wurden besprochen, die Kosten erläutert und die Folgeschritte beraten. Bemerkenswert finden wir, dass die Eltern sich beratend mit eingebracht haben! Die Sache ist auf einem guten Weg und wir gehen davon aus, dass im Frühjahr mit einer Umsetzung begonnen werden kann. Nicht zuletzt die doch recht große Zahl kleinerer Kinder in Marienfeld werden froh sein, sich auf einem tollen Spielplatz tummeln zu können.

Wir bleiben auf alle Fälle an der Sache dran und werden über Fortschritte berichten!

Notburga Kunert



Symbolbild. Quelle: pixabay.com